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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 新型コロナウイルスへの対応について  

  ア  本市の現状と感染拡大防止の取組状況について  

  イ  検査体制強化等の今後の展開について  

  ウ  地域経済回復に向けた施策の取組状況及び今後の展開に

ついて  

(2) 令和３年度予算編成方針及び重点施策について  

 ア  令和３年度の予算編成方針について  

 イ  事業の先送り，見直しについて  

 ウ  厳しい財政状況の中で，市民が希望を持てる重点施策に

ついて  

 

２  大きく変化するデジタル化社会・ＤＸへの対応について  

 (1) デジタル社会に対応したまちづくりについて  

 (2) 市行政事務の見える化によるＤＸの推進について  

(3) 意欲ある中小企業との官民共創に向けた取組について  

 

３  那珂川治水対策と今後の防災拠点となる消防出張所の移転に

ついて  

 (1) 那珂川緊急治水対策プロジェクト（遊水地・集団移転等）

の進捗と今後の計画について  

 (2) 北消防署飯富出張所の北西部防災拠点化の必要性と高台へ

の移転について  

   

４  企業誘致の推進について  

 (1) さらなる企業誘致の推進に向けた新たな用地確保対策につ

いて  

 

５  子どもたちの通学の安全対策について  

 (1) 本市北西部エリアにおけるゾーン 30の拡大，整備について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

６  暮らしに欠かせない生活排水処理施設の在り 方について  

(1) 将来のし尿処理の在り方について  

 

７  教育行政について  

 (1) 学校教育におけるデジタル化，ＧＩＧＡスクール構想の実

践について  

 

 

 

市 長 

 

 

教 育 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 地方創生の推進について  

 (2) 中心市街地の活性化について  

  (3) 芸術文化の振興について  

(4) 新市民会館の設備について  

(5) 新型コロナウイルス対策について  

  ア  今後の対策及び保健所の体制強化について  

(6) 保健医療行政の充実について  

 ア  子宮頸がん予防ワクチンの周知について  

(7) ごみ収集カレンダーについて  

(8) 市民行政について  

 ア  今後の町内会の存続について  

(9) 子育て支援について  

 ア  屋内型子どもの遊び場について  

 

２  教育行政について  

 (1) 少人数学級について  

 (2) 小中学校体育館の空調設備について  

   

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナウイルス対策について  

 (1) 検査体制の拡充について  

 

２  東海第二原発について  

 (1) 再稼働反対の表明を  

(2) 汚染水排出について  

 

３  新市民会館建設計画について  

 (1) 聖域なき事業見直しと新市民会館への支出について  

 (2) 保留床取得のための契約の撤回について  

 (3) コロナ禍における施設利用と年間 60万人目標について  

 

４  水道行政について  

 (1) 市議会の意見書可決と県中央広域水道の契約見直しについ

て  

 (2) 霞ヶ浦導水事業の事業費増額と工期延長について    

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市長及び上下水道事業管理者 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  来年度予算編成について  

 (1) 予算編成の基本方針  

 (2) 歳入見込みと財源確保  

 (3) 市民生活維持を前提とした歳出見直し  

 (4) 重点施策は何か  

 

２  新型コロナウイルス感染症について  

 (1) 感染防止対策の徹底とＰＣＲ検査の拡大  

 (2) 保健所推進体制の充実強化  

 (3) 医療機関，従事者への支援  

 (4) 悪化する地域経済への対応  

 (5) 労働相談，雇用対策  

(6) 市職員のクラスター防止  

 

３  原子力行政について  

 (1) 日本原電の地域状況説明会に参加して  

  ア  日本原電による広域避難計画への協力  

  イ  安全工事は既成事実の積上げ  

(2) 原子力所在地域首長懇談会における運営に関する齟齬
そ ご

とは 

 (3) 本市の広報計画は  

 

４  住宅行政について  

(1) 市営住宅の需要予測と今後の在り方  

 (2) 民営借家等を活用した借上げ市営住宅  

 (3) 河和田住宅の解体，建て替え及び周辺整備  

 

５  農業集落排水事業について  

(1) 本事業の課題への対応  

 (2) 公営企業化に向けて  

 (3) 処理施設の統合  

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  木本  信太郎  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  経済・財政政策について  

 (1) コロナ禍における経済政策と財政状況について  

  ア  水戸市は補正も合わせ計５回に及び，コロナ関連対策費

による経済政策及び市民生活の安定化を図ってきた。本市

はリーマンショックのときのように生活保護受給者が急増

するなどの状況には現在至っていないが，全国的には飲食

店の倒産件数や失業者，そして自殺者などの増加が問題に

なっている。  

そうした状況にならないために経済政策を行ってきたと

思うが，一部を除いて各種施策の申請期間が終了してきて

いる。その実績や政策効果はどうだったのか。また，これ

からが書き入れどきの業界が多い中，コロナの感染拡大に

より，飲食店をはじめ，多くの業種が厳しい冬の時期を迎

える。今までの政策を無駄にしないためにも，追加の経済

政策を行うべきと考えるが，財源はあるのか。また，追加

の政策についてどのように考えているのか。  

 

２  環境政策について  

 (1) 那珂川緊急治水対策プロジェクトについて  

ア  飯富地区には堤防整備，遊水機能の確保・向上の検討，

そして，土地利用・住まい方の工夫の検討の３つのプロジ

ェクトが記載してある。遊水地や高台移転などの記載もあ

るが，この計画は飯富地区にどこまで求める計画なのか。

遊水地の場合，どのくらいのエリアを想定しているのか。

３つのプロジェクトの詳細について。  

イ  期間や本市負担分の予算について  

ウ  飯富地区以外における那珂川緊急治水対策プロジェクト

の詳細について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  木本  信太郎  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

   

３  交通政策について  

 (1) 水戸・勝田環状道路計画について  

ア  モータリゼーション全盛時代から人や環境に配慮した

政策など，時代により道路行政に求められるニーズも変化

しつつある昨今，都市計画道路３・３・２号中大野中河内

線の計画期間について，担当箇所の役割分担をしながら県

と市で整備を行っているが，現在全体の何％が終わってお

り，残りはどのくらいになるのか，その詳細について。  

  イ  本市担当部分は何％が終わっており，残りはどのくらい

あるのか。  

  ウ  今後の進め方について  

 (2) 国・県・市による自転車道整備計画及び交通政策について  

ア  県が進めている自転車道，奥久慈里山ヒルクライムルー

ト及び大洗・ひたち海浜シーサイドルートによる水戸市内

ルート及びその整備内容について  

イ  県央地区における水戸市・那珂市・城里町コースについ

て  

  ウ  本市の自転車活用推進計画について  

  エ  公共交通政策における第２次再編の詳細について  

 

４  文化行政について  

 (1) 水戸市立中央図書館，水戸市立博物館，水戸市平和記念館

について  

ア  隣接した地域にあり，以前から機能の重複が指摘されて

いる県立図書館との違いについて  

イ  中央図書館，博物館，平和記念館の今後の在り方につい

て  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 行財政運営について  

  ア  税収見込みと予算編成方針について  

  イ  コロナウイルス等における納税猶予，令和３年度の税収

見込み，予算編成時における配分方針について  

  ウ  国からの交付金等について  

 

２  環境行政について  

(1) 2015年にパリ協定が採択され， 2050年に二酸化炭素排出実

質ゼロ表明を目指す自治体が，24都道府県，101市，２特別区，

46町， 10村となっているが， 2021年度策定を予定している水

戸市地球温暖化対策実行計画における本市の実施プランにつ

いて  

 

３  教育行政について  

(1) 本市の教育は水戸教学，魁の教育等様々な教育目的を掲げ  

て学力向上を図ってきた。今回の調査によれば県平均より下

落してしまったがその向上策は。  

(2) 令和３年度スタートのタブレット活用のＩＣＴ教育の在り

方について  

(3) 教師の資質向上策について  

(4) 中高一貫校がスタートするが，本市中学校の取組について  

 

４  都市計画道路の進捗とその見通しについて  

(1) 都市計画道路３・４・ 14 号栄町若宮線，都市計画道路３・

４・ 189 号泉町天王町線，主要地方道水戸神栖線（千波湖周

辺）等について  

 

５  交通政策について  

(1) 過疎地域における公共交通の在り方について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

   

(2) 地域住環境，まちづくりに及ぼす影響について  

(3) 1,000円タクシーの利用状況について  

(4) 巡回型ワンボックスカーの活用について  
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナウイルス感染拡大から市民の暮らしを守る施策に  

ついて  

 (1) 中小業者向けの各種給付金・支援金について  

 (2) 生活福祉資金と住居確保給付金について  

  (3) 国保税，介護保険料，市税及び公共料金の免除や減免につ

いて  

  

２  医療行政について  

 (1) インフルエンザ予防接種について  

  

３  住宅行政について  

 (1) 市営住宅について  

  ア  市営河和田住宅のハト対策について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  遺族手続支援について  

 (1) おくやみコーナー設置について  

 

２  新型コロナウイルス感染症について  

 (1) いばらきパートナーシップ宣誓者への傷病手当遺族支給に

ついて  

 

３  安心して働ける環境づくりについて  

 (1) いばらきパートナーシップ宣誓者への福利厚生について  

 (2) 犬，猫の飼い主への福利厚生について  

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  コロナ禍の中での財政運営とファシリティマネジメント 

（ＦＭ）について  

(1) 今年度末及び来年度の税収見通しについて  

(2) 今年度末及び来年度の市債及び財政調整基金の見通しにつ

いて  

(3) ファシリティマネジメント（ＦＭ）の考え方を導入するな

ど，公共施設等の整備や維持管理の方針について，抜本的に

見直すチャンスとも考えられるが，見解はいかがか。  

 

２  新市民会館整備事業（泉町１丁目北地区市街地再開発事業）

について  

 (1) 建物が竣工していない現段階で，不動産取得する理由は何

か。  

(2) 不動産取得をしない国道 50号側店舗部分などの整備費はど

のように賄われるのか。また，完成後の管理運営等はどのよ

うに行われるのか。  

 (3) 国道 50号側店舗部分を含めた施設整備後の，周辺エリアの

経済活性化に結びつけるための施策について，現在どのよう

な検討を行っているか。  

 

３  東海第二原発の再稼働について  

(1) 広域避難計画策定の進捗状況について  

(2) 広域避難計画が策定できないうちは，本市として新安全協

定に基づく再稼働の事前了解の可否は判断できないと考えて

よいか。  

(3) 市長任期中に広域避難計画が策定できなかった場合，再稼

働の是非を問う市民意向調査の実施はどのような扱いとなる

か。  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

４  コロナ後を見据えたコミュニティ政策について  

(1) 町内会加入促進に向けての取組と課題について  

(2) 災害時避難行動要支援者等のための見守り活動について  

 (3) 各市民センターに，福祉とコミュニティを担当する専門職

員を配置することを提案するが，市の見解はいかがか。  

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  原子力行政について  

(1) 東海第二原発について  

 

２  新市民会館整備計画について  

 (1) 施設の維持管理と運営について  

 (2) 新市民会館周辺にぎわい推進協議会について  

 (3) 計画の見直しについて  

 

３  教育行政について  

 (1) 開放学級の民間委託について  

   

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  子育て支援の充実について  

 (1) 保育士の確保策について  

  ア  保育サービスは子どもの健やかな成長を支える大切なイ  

ンフラであり，コロナ禍で親子の不安を和らげるためにも，

保育の充実が必要と考えます。保育士確保策の現状と支援

策は。  

 

２  福祉行政について  

(1) 生活支援について  

 ア  景気はコロナ禍により，悪化しており厳しい状況にあり  

ます。市民の苦境を把握し，経済困窮を理由として自ら命  

を絶つことがないよう，命を救う施策を展開するべきと考  

えます。所得の減少による生活困窮の現状と支援策は。  

 

３  情報行政について  

(1) 新しい生活様式におけるＩＣＴ支援について  

  ア  新しい生活スタイルが模索され，国はデジタル庁を新設  

するなど，行政のデジタル化を推進している。そして，国  

の申請手続等は，デジタル化のみ受付するなど，サービス  

を受けることに，取り残されていく人と格差が広がること  

を大変危惧している。ＩＣＴ弱者の現状と支援策は。  

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  公共交通政策について  

(1) 自治体と実施エリアにおける協賛金拠出スポンサーの連携

を募る民間事業者によるオンデマンド交通システムについて  

  

２  芸術文化の振興について  

 (1) オセロを「市技」と定める条例について  

  

３  社会インフラ整備について  

(1) 跨線橋，跨道橋の修繕について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  教育行政について  

(1) 小中学校のＧＩＧＡスクール，ＩＣＴ教育について  

  ア  タブレット端末導入及び通信環境の整備，ＧＩＧＡスク

ールの準備状況について  

  イ  ＧＩＧＡスクールサポーター，ＩＣＴ支援員の配置計画

について  

  ウ  タブレット端末の活用方法，オンライン学習，デジタル

教材の充実について  

 

２  保健医療行政について  

(1) ひきこもり等に関する相談支援体制について  

 

３  交通政策について  

(1) アダストリアみとアリーナ周辺の交通渋滞対策について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  少子化社会対策について  

(1) 児童虐待とＤＶについて  

 ア  コロナ禍におけるＤＶの認知数について  

  イ  本市の家庭児童相談窓口における専任職の配置状況につ

いて  

ウ  本市における保健所や教育委員会の要保護児童対策地域

協議会への参加状況について  

エ  児童虐待事例に関し，本市と児童相談所における役割分

担について  

  オ  児童虐待の防止に寄与するための取組として，要支援児

童の保育所等の利用について  

カ  児童虐待を学校で認知した場合，どのような対応をして  

いるか。  

キ  保育所や幼稚園に通っていない未就学児や乳幼児健診未  

受診者の状況把握について  

 ク  こんにちは赤ちゃん事業について，訪問できていない場

合のフォローや育児相談等に来所できない家庭に対する支

援について  

 ケ  医療機関において支援が必要な妊産婦等を発見した際の

連携体制について  

コ  正しい性の知識の普及について。性教育の実施状況と児  

童，生徒の反応について  

 

２  コロナ禍における本市の医療体制について  

(1) 看護職の人材確保について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  防災行政について  

(1) 激甚化する気象災害や複合型災害を踏まえた今後の防災対

策について  

  ア  適切な避難行動につなげるための情報伝達の在り方とマ

イ・タイムラインの作成について  

  イ  避難行動要支援者への対応について  

  ウ  新型コロナウイルス感染症を考慮した避難所運営につい

て  

   

２  市民行政について  

 (1) 赤塚出張所の駐車場拡張について  

 

３  道路行政について  

 (1) 幹線市道 27号線（河和田・開江線）中丸橋付近の安全対策

について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 綿引  健  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  ごみ処理について  

(1) ごみ出しが困難な高齢者への対応について  

(2) ごみや資源物の分別方法のさらなる定着促進について  

 

２  都市計画道路３・３・２号中大野中河内線（酒門工区）の整

備状況について  

(1) 用地取得の状況について  

(2) 工事の進捗状況及び完成見通しについて  

(3) 通学路及び周辺住民の安全確保策について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 小川  勝夫  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  河川行政について  

 (1) 令和元年台風 19号被災後の取組と今後について  

  ア  那珂川について  

  イ  涸沼川について  

 

２  農業行政について  

 (1) 国営緊急農地再編整備事業について  

  ア  大串下大野団地整備の現在の進捗状況及び今後の進め方  

について  

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 田口  米蔵  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  水害に備えた対策について  

 (1) 那珂川緊急治水対策プロジェクトの進捗状況及び今後のス

ケジュールについて  

 (2) マイ・タイムラインをはじめとする市民への防災啓発につ

いて  

  ア  マイ・タイムラインの普及の取組について  

  イ  水害に備えた防災啓発の取組について  

 

２  農業行政について  

 (1) 人・農地プランの実質化について  

  ア  本市における担い手の人数と年齢構成の現状及びアンケ  

ート結果について  

  イ  各地区における人・農地プランの実質化に向けた話合い  

の参加状況と内容について  

  ウ  実質化に向けたスケジュールと地域農業の将来像の考え

について  

 (2) 米価下落対策について  

  ア  来年産の主食用米の需給見通しと転作について  

  イ  本市の輸出用米の現状と今後における所得向上に向けて

の考え方について  

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 須田  浩和  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  スポーツ行政について  

(1) 水戸市立競技場の今後の運営について  

  ア  水戸ホーリーホックとの今後の利用の協議状況について  

  イ  第１種陸上競技場整備の見通しと考え方について  

 

２  ３か年実施計画について  

 (1) ３か年実施計画の見直しについて  

  ア  これまで基本的に１年ごとにスライドしてきた経緯があ  

るが，来年度の厳しい財政状況でこれを踏襲できない状況  

にあると思われる。その中で優先されるもの等の順位決定

へのプロセスは。  

 

３  衛生行政について  

 (1) ごみ集積所について  

  ア  集積所が狭い歩道にある場合，通行が困難である。それ

らについて規定しては。  

  イ  ネットなどを設置せず，カラスなどに毎回荒らされてい

るような集積所もある。それらに関して指導を強化すべき

と考えるがいかがか。  

 (2) ごみ排出量削減の視点から，フリーマーケットに対する支  

援をしてはいかがか。  

 

４  商工振興について  

 (1) 大工町，栄町，泉町周辺の客引き対策について  

  ア  この地域の振興策として，安全，安心の必要性がある。

新宿歌舞伎町，北海道すすきの等，行政の指導等により客

引きを減らした地域がある。それらを参考に本市は積極的

な対策をすべきと考えるがいかがか。  

  イ  廃業店舗等の現況把握をされないと対策も見えてこない。

これから保健所への廃業等ではなく実態調査をすべきと思  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 須田  浩和  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

    

   われるがいかがか。  

  

５  交通行政について  

 (1) 赤塚駅の南北間の渋滞緩和について  

ア  列車の通過時間と帰宅時間が重なり夕方の渋滞は激しく  

なっている。少しでも緩和すべきと考えるが市としての考

え方は。  

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  水戸市のコロナ対応，今後の見通し  

(1) 中核市水戸のコロナ感染者数の対策。現在の人数は全国的

に見て多いのか。  

 (2) 県内の都市と比べると特に県北の日立市，ひたちなか市や

周辺市町村と，その発生数は多いのではないか。今後の対応

予測？  

 

２  コロナワクチンの市民配布の予定は。  

 (1) コロナワクチンの水戸市民への供給予定は？金額はいくら

か。  

 

３  都市計画道路３・４・ 149号  

 (1) 赤塚駅西線道路新設（３工区）工事について  

   

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－ 25－  


